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Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, às 1 
quatorze horas e vinte e nove minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, 2 
situado no andar térreo do prédio sede da Universidade Estadual de 3 
Ciências da Saúde de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para 4 
a SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – 5 
CONSU, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros 6 
Presentes: a Vice-Reitora, presidindo a sessão, Profa. Ilka do Amaral 7 
Soares, a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Flaviana Santos 8 
Wanderley; o Pró-Reitor de Gestão Administrativa, Sr. Adalberto Bandeira 9 
de Melo; a Pró-Reitora de Getão de Pessoas, Profa. Maria Margareth 10 
Ferreira Tavares; a Gerente do Centro de Educação a Distância, Profa. 11 
Maria Aurea Caldas Souto; a Gerente Geral da Escola Técnica de Saúde 12 
Profa. Valéria Hora, Profa. Janaína Andrade Duarte; a Coordenadora do 13 
Núcleo de Tecnologias de Informação e Comunicação na Educação, Profa. 14 
Helena Rodrigues Câmara; a Coordenadora do Curso de Enfermagem, 15 
Profa. Aline de Araújo Marques; o Coordenador do Curso de Fisioterapia, 16 
Prof. Augusto César Alves de Oliveira; a Coordenadora do Curso de Terapia 17 
Ocupacional, Profa. Ana Elizabeth dos Santos Lins; a Coordenadora do 18 
Curso de Radiologia, Profa. Denise Cristina de Lima Barbosa; o 19 
Coordenador do Curso de Sistemas Biomédicos, Prof. Éder da Silva Rocha 20 
Santos; o Coordenador do Curso de Sistemas para Internet, Prof. Paulo 21 
Henrique Gomes Silva; a Coordenadora do Curso de Gestão Hospitalar, 22 
Profa. Marcela Fernandes Peixoto; o Coordenador do Curso de Licenciatura 23 
em Matemática, Prof. Alessandro de Melo Omena; a Representante dos 24 
Gerentes/Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Sra. Janayna 25 
Mara Silva Cajueiro; a Representante dos Coordenadores dos Programas 26 
de Extensão, Profa. Joceline Costa de Almeida; a Representante docente do 27 
Centro de Ciências Integradoras - Categoria Auxiliar, Profa. Francine Souza 28 
Loureiro de Mendonça Caetano; o Representante docente do Centro de 29 
Educação a Distância - Categoria Auxiliar, Prof. Vagner Herculano de 30 
Souza; a Representante docente do Centro de Tecnologia - Categoria 31 
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Assistente, Profa. Rafaela da Silva Cruz Sampaio; a Representante da 32 
Associação dos Docentes da UNCISAL, Profa. Josefina da Silva Santos; o 33 
Representante Discente do Diretório Acadêmico Medicina, Aluno Maykon 34 
Wanderley Leite Alves da Silva; a Representante Discente do Centro 35 
Acadêmico de Enfermagem, Aluna Vívia da Silva Moura; o Representante 36 
Discente do Diretório Acadêmico de Fonoaudiologia, Aluno Lucas Daniel 37 
Souza Vasconcelos; o Representante da Federação das Indústrias do 38 
Estado de Alagoas, Dr. Alfredo Raimundo Correia Dacal. Demais 39 
Presentes: Dr. Williams Pacífico Araújo dos Santos, Coordenador Jurídico 40 
da UNCISAL; Profa. Cynara Maria da Silva Santos, da Pró-Reitoria de 41 
Gestão de Pessoas; Profa. Ângela Lima Peres, da Pró-Reitoria de Ensino e 42 
Graduação; Sra. Analine Maia, Psicóloga do HEPR; Sr. Manoel Bastos Freire 43 
Júnior, Enfermeiro do HEPR; Sra. Roberta Aragão Araújo, Fisioterapeuta do 44 
HEPR; Sr. José Roberto Albuquerque Silva, respondendo pela Coordenação 45 
Administrativa do CONSU. PAUTA: Leitura e apreciação da ata resumida 46 
da reunião extraordinária  do dia 27 de março de 2019; Apresentação do 47 
relatório da CPA/2018 e o complemento de pauta referente à alteração da 48 
Matriz Curricular do Curso de Graduação Tecnológica de Gestão Hospitalar. 49 
Iniciando os trabalhos, Profa. Ilka Soares, presidindo a sessão, fez a 50 
leitura da pauta e em seguida, justificando a falta do Prof. Henrique Costa, 51 
Presidente do Conselho, informou que ele havia ido a outro compromisso 52 
naquele horário. Na sequência solicitou ao servidor Roberto Albuquerque, 53 
que fizesse a leitura da ata resumida da sessão extraordinária do Conselho 54 
Superior Universitário realizada no dia 27 de março de 2019. Finalizada a 55 
leitura, Profa. Ilka Soares colocou a ata em apreciação. Sobre o 56 
documento, Profa. Francine Loureiro questionou a redação do texto sobre o 57 
número de votos referente à votação ao SISU. Após discussão o texto “dois 58 
votos a favor”, constante nas linhas 698 e 699, foi alterado para “deste 59 
modo teve como resultado da votação 2 votos contra a adesão ao SISU”. 60 
Após apreciação, a ata foi posta em votação, a qual foi aprovada com 8 61 
(oito) votos a favor, nenhum voto contra e 11 (onze) abstenções. Na 62 
sequência, Profa. Ilka Soares informou que devido à solicitação realizada, 63 
seria invertida a ordem da pauta e eles iriam começar pela apresentação 64 
da Matriz Curricular do Curso de Graduação Tecnológica de Gestão 65 
Hospitalar. Sobre o assunto explicou que o processo já havia sido 66 
aprovado, que já havia passado na Câmara Acadêmica e que seria 67 
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apresentado só um resumo para poder contextualizar para os conselheiros. 68 
Na sequência solicitou que o Prof. Vagner Souza expôs que o Curso em 69 
Gestão Hospitalar estava se encaminhando para o primeiro ciclo de 70 
fechamento, de maturação e receberia, ainda naquele semestre, uma visita 71 
para o reconhecimento do curso. Logo após falou que o curso passou por 72 
análise do corpo docente e com isso foi observado que existiam algumas 73 
arestas em relação ao seu conteúdo. Em seguida expôs informações sobre 74 
aquilo. Destacou que o Corpo Docente, através do NDE havia trabalhado o, 75 
foram feitas reuniões com os alunos e toda a análise dos atos regulatórios, 76 
enviou a proposta para a Câmara Acadêmica, a qual foi aprovada por 77 
unanimidade e estava ali com o objetivo de apresentar o resumo para os 78 
conselheiros. Na sequência apresentou mais informações sobre o assunto 79 
destacando que não havia sido feita nenhuma grande mudança estrutural 80 
no curso, foi mais uma reestruturação da carga horária e um 81 
reposicionamento dos conteúdos e das disciplinas, mas foram mantidos 82 
todos os conteúdos sem nenhum prejuízo e sempre respeitando as 83 
diretrizes curriculares do curso. Destacou também que o curso havia 84 
mudado o perfil mais para a área de gestão hospitalar. Profa. Maria Aurea 85 
Souto destacou que não havia mudado o perfil do aluno egresso do curso. 86 
Prof. Vagner Souza destacou que o curso iria passar pelo reconhecimento e 87 
eles teriam que apresentar a nova proposta para já se adequar as novas 88 
mudanças, principalmente ao que concerne a nova legislação que mudou 89 
muito em vários aspectos. Após a apresentação e a realização de 90 
destaques, Profa. Ilka Soares colocou em votação a Matriz Curricular do 91 
Curso de Graduação Tecnológica em Gestão Hospitalar, a qual foi aprovada 92 
com 19 (dezenove) votos a favor, 2 (duas) abstenções e nenhum voto 93 
contra. Após a aprovação, Profa. Maria Aurea Souto agradeceu e 94 
parabenizou aos colegas do Centro de Educação a Distância que tiveram 95 
uma dedicação imensa na realização daquele trabalho. Continuando a 96 
reunião, Profa. Ilka Soares solicitou à Profa. Francine Loureiro que fizesse a 97 
apresentação do Relatório da Comissão Própria de Avaliação 2018. 98 
Iniciando a apresentação Profa. Francine Loureiro expôs que a Comissão 99 
Própria de Avaliação tinha representatividade dos docentes dos discentes, 100 
dos técnicos e da comunidade externa. Disse que em relação àquela 101 
avaliação a instituiçãoi teve a quantidade de 1.475 (mil quatrocentos e 102 
setenta e cinco) respondentes. Entre eles 1.068 (mil e sessenta e oito) 103 
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discentes, 144 (cento e quarenta e quatro) docentes e 263 (duzentos e 104 
sessenta e três) técnicos administrativos. Na sequência passou a 105 
apresentar os resultados referentes às perguntas relacionadas a: 106 
Potencialidades e Fragilidades; Planejamento e avaliação institucional; 107 
Desenvolvimento Institucional; Políticas Acadêmicas; Políticas para o 108 
Ensino, a Pesquisa e a Extensão; Comunicação com a Sociedade; Política 109 
de Atendimento aos Discentes; Políticas de Gestão; Políticas de Pessoal; 110 
Organização e Gestão da Instituição; Sustentabilidade Financeira; 111 
Infraestrutura Física. Após a apresentação do assunto e os destaques 112 
apresentados pelos conselheiros, Porofa. Ilka Soares parabenizou Profa. 113 
Francine Loureiro pelo trabalho. Destacou que era um trabalho bem difício 114 
de ser feito e que era importantíssimo aquele relatório, pois era baseado 115 
nele que a gestão têm respostas que são necessárias para saber onde 116 
melhorar, onde trabalhar as pontecialidades da Universidade e també que 117 
serve para as avaliações da instituição. Na sequência informou que era 118 
uma apreasentação, que estava no e-mail de todos os conselheiros e que 119 
iria ficar disponível no site. Explicou que não tinha como colocar em 120 
votação, pois era uma apresentação referente ao apurado do questionário 121 
que foi aplicado e o objetivo era dar ciência aos conselheiros. Destacou 122 
que, como a Profa. Francine Loureiro, havia falado, era um dever de cada 123 
conselheiro repassar para os seus pares o que havia sido apresentado 124 
naquela sessão. Expôs que muitas das questões das que foram expostas 125 
naquela sessão deveriam ser revistas, pois a instituição tinha que evoluir e 126 
ouvir o que as pessoas estão expondo como dificuldades da instituição. 127 
Profa. Francine Loureiro agradeceu a todos que participaram da comissão 128 
própria de avaliação, uma comissão que ela vinha trabalhando há 129 
praticamente 7 (sete) anos, mas como presidente, há dois anos e meio e 130 
como tal, não poderia mais continuar como presidente. Disse que estava 131 
indo para outra comissão, a do Revalida e que desejava sucesso e 132 
perseverança ao seu sucessor. Em seguida agradeceu à Gestão pela 133 
confiança depositada. Prof. Alfredo Dacal parabenizou Profa. Francine e a 134 
Comissão. Nada mais havendo a tratar, Profa. Ilka Soares, às 16h, 135 
agradeceu a todos e encerrou a sessão, eu, José Roberto Albuquerque 136 
Silva, respondendo, temporariamente, pela Coordenação Administrativo do 137 
CONSU, lavrei a presente ata que após lida e aprovada deverá ser assinada 138 
por todos os conselheiros presentes à sessão. 139 
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Ilka do Amaral Soares _________________________________________  140 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  141 

Adalberto Bandeira de Melo _____________________________________  142 

Maria Margareth Ferreira Tavares  ________________________________  143 

Maria Aurea Caldas Souto ______________________________________  144 

Janaína andrade Duarte ________________________________________  145 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  146 

Aline de Araújo Marques ________________________________________  147 

Augusto César Alves de Oliveira __________________________________  148 

Ana Elizabeth dos Santos Lins ___________________________________  149 

Denise Cristina de Lima Barbosa _________________________________  150 

Éder da Silva Rocha Santos _____________________________________  151 

Paulo Henrique Gomes Silva _____________________________________  152 

Marcela Fernandes Peixoto ______________________________________  153 

Alessandro de Melo Omena _____________________________________  154 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  155 

Joceline Costa de Almeida ______________________________________  156 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano ______________________  157 

Vagner Herculano de Souza _____________________________________  158 

Rafaela da Cruz Sampaio _______________________________________  159 

Josefina da Silva Santos ________________________________________  160 

Maykon Wanderley Leite Alves da Silva ____________________________  161 

Vívia da Silva Moura ___________________________________________  162 

Lucas Daniel Souza Vasconcelos _________________________________  163 

Alfredo Raimundo Correia Dacal __________________________________  164 


